

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**EXTENSIÓN DE HORARIOS FOSALUD, QUEZALTEPEQUE**

**25 DE OCTUBRE DE 2005.**

UNO DE LOS PROGRAMAS SOCIALES MÁS IMPORTANTES QUE EJECUTA EL GOBIERNO ES OPORTUNIDADES, EL CUAL ESTÁ DANDO EXCELENTES RESULTADOS A TRAVÉS DE SUS CINCO COMPONENTES, ESTA SEMANA EL COMPONENTE “RED SOLIDARIA” INICIARÁ LA TRANSFERENCIA DE FONDOS PARA LAS FAMILIAS POBRES DEL NORTE DEL PAÍS.

A TRAVÉS DE RED SOLIDARIA CON EL CUAL SE HAN IDENTIFICADO A LAS FAMILIAS EN EXTREMA POBREZA, SE LES TRANSFIERE FONDOS A CAMBIO DE QUE MANDEN SUS HIJOS A LA ESCUELA Y LOS MANTENGAN EN CONTROL CON EL MÉDICO, A TRAVÉS DEL PROGRAMA de EXTENSIÓN DE COBERTURA DEL MINISTERIO DE SALUD.

OTRO DE LOS COMPONENTES DEL PLAN OPORTUNIDADES ES EL QUE ME HA TRAÍDO ESTA MAÑANA HASTA LA CIUDAD DE QUEZALTEPEQUE, ME REFIERO AL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD EL CUAL DESDE QUE INICIÓ HA BENEFICIADO A MILES DE PERSONAS CON LA EXTENSIÓN DE HORARIOS, Y CON UNA EXCELENTE ATENCIÓN.

ES TAL MI INTERÉS EN ESTE PROGRAMA, QUE PERSONALMENTE HE INAUGURADO TODAS LAS UNIDADES DE SALUD, QUE CUENTAN CON LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS LAS 24 HORAS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO Y AQUELLAS COMO ACA EN QUEZALTEPEQUE QUE FUNCIONARÁ LOS FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS, CON SERVICIO ODONTOLÓGICO.

LA SEMANA PASADA ESTUVE EN EL PUERTO DE LA LIBERTAD, AYER EN JUJUTLA AHUACHAPÁN, Y HOY, LUEGO DE QUEZALTEPEQUE, IRÉ A INAUGURAR LA EXTENSIÓN DE HORARIOS A LA UNIDAD DE SALUD DE CIUDAD ARCE.

ME INTERESA ESTAR CON USTEDES A QUIENES ME DEBO, USTEDES SON LA RAZÓN DE SER DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, POR ESA RAZON VENGO A ESTE TIPO DE EVENTOS DE FOSALUD.

FOSALUD ES UNA DE LAS HERENCIA QUE ESTE GOBIERNO DEJARA, CUANDO ME RETIRE EN EL 2009, COMO PRESIDENTE.

DESDE ESTE FIN DE SEMANA, LOS MAS DE 70 MIL HABITANTES DE QUEZALTEPEQUE, PUEDEN VENIR A CONSULTAR SABADOS Y DOMINGO A ESTA AMPLIA Y BONITA UNIDAD DE SALUD. QUE CUENTA ADEMÁS CON LOS SERVICIOS MÉDICOS ODONTOLÓGICO.



A ESTE CENTRO ASISTENCIAL EN QUEZALTEPEQUE, ACUDEN UNAS 200 PERSONAS DIARIAMENTE, PERO LOS FINES DE SEMANA NO TENÍAN A DONDE IR, EN CASO DE UNA EMERGENCIA.

LO MAS USUAL ES, QUE SI LA ENFERMEDAD ERA MUY GRAVE, ACUDIAN AL HOSPITAL SAN RAFAEL, EL CUAL ESTA CASI A UNA HORA DE CAMINO, O SI EL MALESTAR DABA OPORTUNIDAD ESPERABAN HASTA EL LUNES PARA PASAR CONSULTA MEDICA.

HOY, YA NO VAN A ESPERAR PORQUE EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD, LOS PODRÁ ATENDER EN QUEZALTEPEQUE LOS FINES DE SEMANA.

ESTIMADOS AMIGOS DE QUEZALTEPEQUE:

ESTO DEMUESTRA QUE LA PRIORIDAD DE ESTE GOBIERNO SIGUE SIENDO LA SALUD DE LA POBLACION SALVADOREÑA; Y POR ELLO, ME HE DEDICADO INCESANTEMENTE A MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS QUE MAS LO NECESITAN.

LO QUE UNA VEZ PROMETI EN CAMPAÑA, HOY COMO PRESIDENTE LO VENGO A CUMPLIR Y A ENTREGAR PERSONALMENTE A LA POBLACION DE QUEZALTEPEQUE ESTA PROMESA.

LAS CONSULTAS ATENDIDAS POR FOSALUD, DESDE QUE INAUGURAMOS LAS UNIDADES, SON MAS DE 4 MIL EN LA UNIDAD "DIAZ DEL PINAL" DE SANTA TECLA; CASI 5 MIL 500 EN SAN JACINTO; 3 MIL 500 EN UNICENTRO; CASI 3 MIL EN ALTAVISTA, ILOPANGO; SAN MARTIN 2 MIL 500; BARRIOS 2 MIL 76; ZACAMIL CASI 2 MIL; PUERTO DE LA LIBERTAD, RECIENTEMENTE INAUGURADA, 300; LA UNIDAD CONCEPCION 122; LA DE SAN MIGUELITO 105, ESTAS HAN SIDO INAUGURADAS HASTA LA TERCERA SEMANA DE OCTUBRE. TODO ESO SON LOS RESULTADOS DE FOSALUD.

YO QUIERO REPETIR UNA FRASE QUE ME GUSTA MUCHO Y ES LA FRASE QUE ME ALEGRA, PORQUE UNA DE LAS SATISFACCIONES MAS GRANDES DEL PRESIDENTE ES VER LOS ROSTROS ALEGRES DE LOS CONCIUDADANOS, USTEDES ME LLEVARON A LA PRESIDENCIA Y HOY VENGO A DECIRLES QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN.

QUEZALTEPEQUE AHORA PODRA CONSULTAR LOS FINES DE SEMANA, SERVICIO ODONTOLOGICO, Y MAS ADELANTE CUANDO VAYA CRECIENDO EL FOSALUD, A LO MEJOR NOS CONVERTIMOS EN UNIDAD DE 24 HORAS, PARA QUE VENGAN A LAS TRES DE LA MAÑANA, A LAS DOS DE LA MAÑANA.

PERO VAMOS A VANZANDO POCO A POCO, ESTO DEMUESTRA EL SENTIDO HUMANO DE NUESTRO GOBIERNO, Y EL DIA JUEVES VOY A ESTAR EN TOROLA, EN MORAZAN PARA DAR POR INICIADO EL PROYECTO TAMBIEN PARTE DEL PROGRAMA PRESIDENCIAL "OPORTUNIDADES", "RED SOLIDARIA".



VAMOS A LLEGAR A LOS LUGARES MAS POBRES, VAMOS A LLEVAR SALUD, EDUCACION, AGUA POTABLE, LETRINIZACIÓN, Y ADEMAS LES VAMOS A LLEVAR LA ESPERANZA PARA QUE PUEDAN AUTOSOSTENERSE CON MICROREDITOS QUE FORMAN PARTE DE ESTE MISMO PROGRAMA PRESIDENCIAL “OPORTUNIDADES.

ESTAMOS PREOCUPADOS POR LA GENTE, Y LO HEMOS DEMOSTRADO DESDE EL PRIMER DIA DEL GOBIERNO.

AYER ME DECIA UNA SEÑORA, YO PENSABA QUE USTED NO IBA A VENIR A JUJUTLA. JUJUTLA QUEDA EN AHUACHAPAN, QUEDA LEJOS DE SAN SALVADOR. Y LE DIGO, SEÑORA, VENIR A JUJUTLA PARA MI ES UNA SATISFACCION, PORQUE VINE TRES VECES EN CAMPAÑA Y AHORA VENGO A ENTREGARLES OBRA.

A QUEZALTEPEQUE VINE MUCHAS VECES A HABLAR CON USTEDES, SOBRE LO QUE IBA A HACER, CUANDO ME HICIERA PRESIDENTE. Y FUE TANTO EL COMPROMISO QUE ADQUIRI, POR ESA MASIVA VOTACION HISTORICA DE CASI 1 MILLON 300 MIL VOTOS, Y AQUÍ ESTOY EN QUEZALTEPEQUE CUMPLIENDOLES LO QUE LES HABIA PROMETIDO.

MUCHISIMAS GRACIAS, NO PIERDAD LA FE Y LA CONFIANZA EN ESTE GOBIERNO, PORQUE VAMOS A TRABAJAR EN LO QUE RESTA DEL PERIODO, PARA SEGUIR MEJORANDO LOS SERVICIOS QUE LA POBLACION DEMANDA.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A QUEZALTEPEQUE.